



A Sinaloa, 100 más de Fuerzas Especiales

MANUEL ACEVES
CULIACÁN

El gobernador Rubén Rocha Moya anunció la llegada de 100 elementos de las Fuerzas Especiales del Ejército a Sinaloa, como parte de las medidas para fortalecer los operativos de seguridad en el estado. Con este nuevo contingente, el número total de elementos desplegados en la entidad asciende a 300.

Estos refuerzos se suman a los más de 600 soldados que arribaron el pasado sábado 21 de septiembre, en un esfuerzo coordinado para combatir la creciente violencia y mantener la tranquilidad en la región.

Durante su conferencia, Rocha Moya también hizo un llamado a los docentes a retomar las clases presenciales en las escuelas de Sinaloa.

El gobernador instó a los educadores a cumplir con su deber, destacando la importancia de continuar atendiendo a la población estudiantil.

Decomisos

En un operativo en el poblado Las Flores, elementos de la Marina incautaron chalecos con insignias del Ejército y la Guardia Nacional, además de cascos y equipo táctico.

Además, personal de la Semar aseguró granadas, armas largas, pistolas, cargadores, municiones e incluso "ponchallantas" utilizados por los delincuentes para frenar a las patrullas en las persecuciones. ■